



津幡小学校
2年学年便り
令和2年5月7日

臨時休業をしている間に、早、5月になってしまいました。ご家庭では、いろいろな面でご苦労されていることと思います。その中で、休業中のお子さんの生活の様子等のご連絡、本当にありがとうございました。子供たちが健康に過ごせていることが確認でき、安心しております。

残念なことに、臨時休業がさらに延長となりました。子供たちの安全のために重ねてご協力をお願いいたします。この学年だよりでは、5月7日（木）～5月17日（日）までの宿題についてお知らせします。

今後も変更になることが色々あるかと思えます。一斉メールやホームページのご確認も引き続きお願いいたします。

検温・宿題についてのお願い

- ・検温につきましては、毎日お願いいたします。今後も健康に過ごせるようお祈りしております。
- ・裏面には、宿題についての記載があります。お子さんと一緒に確認をしてください。今回は、プリント中心の宿題となります。答えを付けましたので、お忙しいでしょうが、丸付けをお願いいたします。そして、間違ったところは、再度考えさせてください。分からない場合は、教えていただくと助かります。

2年生のみなさんへ

げん気にしていますか。4月のはじめに^{はな}お話しした「かがやく えがおの花」のこと、おぼえていますよね。

か…かんがえる ※けんこうにすごせるよう、べんきょうするじかん、あそぶじかんなどをかんがえてね。よふかしは、しないよね。

が…がんばる ※しなければいけないことは、がんばってきちんとしてね。1年生のときに にがてだったこと できるようにしておくといいね。

や…やさしくたすけあう ※おうちの人のお手つだいをしてね。きっと、1年生のときより 上手にできるよ。おうちの人^がなにをしてほしいか かんがえられると やさしさが ぶえるよ。

く…クラスのみんな、学年のみんな

学校にきたときに、「えがおの花」がぶえたお話が聞けますように！！

南だに先生もひら林先生も 早く みんなのかおを見たいと思っています。きっと、みんなも おともだちにあいたいですよ。おともだちと いっしょに いられること・べんきょうできることは、とてもすてきで、うれしいことですよ。コロナのことがおわたたら、みんなでおもいきり いろいろなことを 楽しみましょうね。